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新人戦壮行会 吹けよ翠嵐の風

９月７日（火）に翠嵐学年新人総体壮行会を開催しました。各部の新主将から力強い決意の発表があ
り，学年全体で新人戦に向けての盛り上がりが感じられました。輝く緑の強い風が大曲仙北の週末に郡
市中に吹くことを願って，各部の決意を紹介します。

（裏に続きます）

翠嵐
す い ら ん

野球部
僕たち野球部は，１年生２３名，

２年生２１名の計４４名で日々練習

に励んでいます。今年の曲中野球部

は，春季優勝，郡市総体優勝，全県

総体準優勝と，いい結果を残すことが出来ています。こ

の流れに乗り新人戦でも優勝し，２０２１年を曲中の年

にできるよう部員全員で精一杯全力でプレーしてきます。

応援よろしくお願いします。

【２０１ 木村 直生】

サッカー部
僕たちサッカー部は，１年生３名，

２年生１２名で活動しています。１

年前の秋の大会では，PKで惜しくも

負けてしまいました。ですが，夏の

総体では見事全県優勝しました。こ

れを自信にして，この秋の総体でも全県優勝したいです。

応援よろしくお願いします。

【２０３ 佐藤 慎太郎】

男子バスケットボール部
僕たち男子バスケットボール部は

部員１８名で活動しています。新人

戦に向けて１８人一人一人が日々の

練習で声を掛け合いチーム一丸とな

って頑張ってきました。サマーリーグでは３位に入賞し

たものの優勝にはあと一歩及ばず，悔しい結果となって

しまいました。その悔しさをバネに自分たちが練習して

きたことを試合に出して，地区大会を優勝して全県大会

へとつなげていけるようにしたいです。また，コロナ禍

のため限られた形になりますが，自分たちが出来ること

を精一杯して，よい大会を迎えられるようにしたいです。

【２０７ 佐々木 丈】

女子バスケットボール部
私たち女子バスケットボール部は，

２年生６名，１年生１０名の１６名で

『全県制覇』を目指して頑張っていま

す。先月行われたサマーリーグでは，

優勝することが出来ました。この結果に続き新人戦でも優

勝し，全県大会に出場できるように頑張ってきます。応援

よろしくお願いします。 【２０２ 鈴木 陽菜伽】

男子ソフトテニス部
僕たち男子ソフトテニス部は，

８月の東北大会で見つかった課題

の「サーブの精度をあげる」「大

事な場面でポイントを取る」を毎

日の部活動で練習してきました。

新人戦ではその練習の成果を出せるように頑張ります。

応援よろしくお願いします。

【２０５ 竹村 成永】

女子ソフトテニス部
私たちは新人戦に向けて，お互

いの課題を協力して達成できるよ

うに日々の練習に励んできました。

団体戦ではチーム一丸となってそ

れぞれの役割を果たして，優勝目

指して頑張ります。個人戦では各ペアそれぞれが，いいプ

レーをだせるように頑張るので，応援よろしくお願いしま

す。 【２０６ 高橋 星煌】

バレーボール部
私たちバレーボール部は，２年

生１０名，１年生１３名で活動し

ています。新人戦優勝を目指して，

練習ではチーム力を高めるために

みんなで一生懸命取り組んできま

した。大会ではその成果を十分に発揮して，自分たちの

最高のバレーをしたいです。 【２０３ 照井 南】

男子卓球部
僕たち男子卓球部は１年生１０

名，２年生１０名，計２０名で部活

動に励んでいます。今回の新人戦は，

個人戦では１・２年生ともに悔いの

残らないように頑張りたいです。団

体戦ではチームのみんなが心を一つにして全県優勝を目指

します。応援よろしくお願いします。

【２０３ 加藤 駿里】

女子卓球部
私たち女子卓球部は９名という少

ない人数ですが，みんな協力して練

習に励んできました。今回の新人戦

では，一人一人が練習の成果を存分

に発揮し，団体戦・個人戦ともに目

標を達成できるように頑張ります。応援よろしくお願いし

ます。 【２０１ 石田 莉路】



宿泊研修中止に伴う学年集金の変更について

コロナウイルス対応により宿泊体験学習が中止となったため，学年会計の個人集金が２万円の減額と
なります。このため10月分と11月分の集金はありません。各個人の集金の総額は７万円から５万円と
なります。年度途中の変更になりますが，ご了承下さい。１０月以降の口座からの引き落としはありま
せんので，９月までの集金で未納がある場合は現金での集金になります。ご協力よろしくお願いいたし
ます。

※ ７日（火）に行われた基礎学力テスト（国語）は合格率が９６％を超える見込みです。入試に出や
すい漢字ですので，１問でも間違いがあった生徒はしっかり練習しておきましょう。残念ながら不
合格だった生徒の再テストは１４日（火）に行う予定です。

剣道部
僕たち剣道部は，去年の新人戦

で団体男女ともに２位という悔し

い思いをしました。ですから，今

年の新人戦では優勝という目標を

掲げて，日々練習に取り組んでき

ました。一人一人がベストを尽くし全力を出し切るので，

応援よろしくお願いします。

【２０６ 長谷川 慶】

柔道部
僕たち柔道部は１年生６名，

２年生３名，計９名という少な

い人数で活動しています。去年

の新人戦では男女ともに団体優

勝することが出来ました。これ

を引き継いで，今回の新人戦でも男女ともに優勝できる

ように頑張ります。応援よろしくお願いします。

【２０３ 畠山 煌矢】

男子バドミントン部
男子バドミントン部は新チー

ムとなり１年生１名，２年生２

名，計３名という少ない人数で

団体戦も組めるか分からない状

況ですが，個人戦に向けて日々

練習に励んでいます。新人戦で

はベスト４という目標を掲げています。達成に向けてみ

んなで支え合いながら頑張ってきます。

【２０６ 佐々木 光志郞】

女子バドミントン部
私たち女子バドミントン部は

自分の課題と向き合い，質の高

いプレーを目指し毎日の練習に

取り組んでいます。新人戦では，

先輩方が築き上げてくださった

伝統と素晴らしい成績を受け継ぐため，いつも支えてく

ださる人たちに感謝の気持ちを忘れず，最後まで私たち

らしく，曲中生らしい姿でコートの中を走りきりたいと

思います。応援よろしくお願いします。

【２０４ 柴田 杏乃】
陸上競技部
僕たち陸上競技部は先月行わ

れた郡市秋季記録会に出場しま

した。他の学校からの出場者が

少ない中でしたが，一人一人が

全力でレースに臨むことができ，

よい結果を残せた人もたくさんいます。これは、毎日の

練習でお互いを高め合って頑張ってきた成果だと思いま

す。そして，今月は鹿角市で全県秋季陸上競技大会が行

われます。もっとレベルの高い試合になるので，今まで

以上に協力し合って練習を頑張っています。みなさんの

応援よろしくお願いします。【２０６ 荒木 悠吾】

水泳部
８月２８日に行われた県中学

校秋季水泳大会では，女子がフ

リーリレー第２位など結果を残

しました。男子は成績がふるい

ませんでしたが，来年に向けて

水泳部全員で全力で練習に励み，成果を出せるように頑

張ります。応援ありがとうございました。。

【２０４ 三浦 尚記】

激励の言葉
運動部の皆さん，今週末は新人総体ですね。新チームになり初めての

大会で，緊張している人も多いのではないでしょうか。コロナ禍でも大

会が行えることに感謝して，先輩たちから受け継いだ力を大切にして，

自分の力を存分に発揮できるよう，今まで行ってきたことを信じて頑張

ってください。３年生が引退してから，チームの中心となって引っ張っ

てきた皆さんの活躍を祈っています。私たちは会場に行けませんが，応

援しています。頑張ってください。

【翠嵐学年生徒会副会長 ２０４ 入江 帆美】

放課 日程・内容 放課 日程・内容
9月 13 日 (月) 16:15 部活動休止日・ノーメディアデー・専門委員会 16 日 (木) 15:00 前期期末テスト・PTA校外指導

14 日 (火) 15:30 部活動休止日・ノーメディアデー・PTA校外指導・駅伝部試走 17 日 (金) 14:45 出張所長訪問・若竹タイム

15 日 (水) 15:30 部活動休止日・ノーメディアデー・PTA校外指導・職員会議

今後の予定

１９日（日）は全県駅伝競走大会


